CAMPAÑA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

La suma de esfuerzos de todos los agentes implicados, tanto del sector público como del privado, es una de las claves para erradicar la violencia contra las mujeres y en esta tarea las Entidades Locales han participado, y seguirán haciéndolo, activamente. Por ello y con el objeto de promover mensajes homogéneos en todo el territorio nacional, la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad lanzó en julio de 2013 la campaña de sensibilización en materia de violencia de género "Hay Salida" en la que nos consta que habían participado los Ayuntamientos ayudando a difundirla entre la población de vuestros respectivos municipios.

La campaña tiene por objeto transmitir un mensaje de esperanza a las mujeres víctimas de la violencia de género y romper el silencio cómplice, premisa fundamental para lograr una sociedad en igualdad entre hombres y mujeres. Por ello, con el objeto de continuar difundiéndolo, se han elaborado nuevas piezas dentro del marco de esta campaña. Concretamente, un spot de 20 segundos con el mensaje Hay Salida y dos piezas gráficas con el mensaje Si la maltratas a ella, me maltratas a mí protagonizadas por Martín Fiz (Atleta) y Nicolás García (subcampeón olímpico de taekwondo en Londres 2012).

En el siguiente enlace tenéis a vuestra disposición las nuevas piezas audiovisuales y gráficas, así como las artes finales de las mismas para su utilización.

https://www.dropbox.com/sh/avk0yumcjgg2rua/iRMsuGNSre#

Asimismo, os informamos de que el MSSI ha diseñado una nueva aplicación para smartphones llamada LIBRES, de descarga gratuita. Se trata de un nuevo recurso con información útil para: detectar la violencia; conocer los recursos y procesos existentes para recuperar la autonomía y la autoestima; las herramientas de autoprotección son difundir testimonios de mujeres que han salido de la violencia y que pueden servir de referente, así como dar información a mujeres en situación de vulnerabilidad.

En el siguiente enlace, adjuntamos el logo y CDo QR de la APP LIBRES, para que podáis difundir su existencia a través de los canales de comunicación en materia de igualdad y violencia de género de vuestros Ayuntamientos:

https://www.dropbox.com/sh/10xgbw6zrmuchut/AU aOOVJsO

En IDa con lo anterior, el pasado 20 de diciembre, la Federación Española de Municipios y Provincias participó en la entrega de los II Premios a las Buenas Prácticas Locales contra la Violencia de Género; un acto en el que se escenificó un fragmento de la obra Rotas en la que, a través de la danza y el teatro, se cuenta una historia de superación de una mujer que, ante una situación de maltrato, decide no resignarse, no callar, no aislarse, sino hablar, denunciar y, una vez superada la situación seguir

adelante, no considerarse una víctima sino una mujer especialmente fuerte y capacitada.

El espectáculo, producido y dirigido por Luis Lorente, que destina sus beneficios a la Fundaci回na Bella Est鹛z para la lucha contra la violencia de género, cuenta con el apoyo de la Delegación del Gobierno para la Violencia de Género ya que refleja el mensaje de esperanza y de confianza que se trata de difundir a través de la campaña institucional Hay Salida para luchar contra esta lacra social.

Desde la FEMP hemos tenido conocimiento de que la obra se ha presentado para ser seleccionada en la Red de Teatros de varias Comunidades Autónomas, lo que implica que los teatros municipales pueden solicitar que este espectáculo sea representado en sus municipios, información que os trasladamos por si pudiera ser de vuestro interés contar con una obra que puede suponer un refuerzo a las actividades que realizamos para luchar contra la violencia de género.

Confiamos en que todas estas iniciativas resulten de vuestro interés y contribuyan a reforzar las actuaciones de sensibilización contra la violencia de género.

Un cordial saludo,



Antes de imprimir este e-mail piense bien si es necesario hacerio: El medioambiente es cosa de todos